
 

 

 

 

今月の誌面は例会からボランティアまで盛りだくさんです。 

今月の例会は、お忙しい中、久し振りに前代表の太郎さんが来られました。

（ホントお久しぶりです。お元気でしたか？） 

さて、まずはﾐｰﾃｨﾝｸﾞです。 

９月２～３日に開催される幌加内新そばまつりに江別手打ち蕎麦愛好会

のブースでお手伝いとして参加要請があり、タガさん、TAKA さん、tanbo さ

んの３人が参加することになりました。 

また、今年で２回目となる富丘児童会館のそば打ちボランティアに、山ち

ゃん、Ｇ10さん、TAKAさん、おがちゃん、ヒデさん、TOMOさん、tanboさん

の７人が参加することになりました。 

続いて、全麺協の初段位・二段位の認定審査会が１０月１４日に開催され

ますが、当会から二段位に MU-さんが、初段位におがちゃん、gouda さんが

エントリーしますので応援を宜しくお願いしますとのこと。 

例年１１月に行っている喜茂別町双葉地区での新そば収穫祭の件ですが、

ご承知のとおり、今年はそばを播かなかったので収穫はありませんが、M 氏の

ご希望もあり玄蕎麦を取り寄せて今年も開催しますることになりました。詳

細は後日お知らせいたしますが、多数の参加をお願いします。 

さあ例会の本番です。 

今月は、体験打ち希望者が４名ありました。 

若い薬剤師

ﾌｧﾐﾘｰ（ご夫婦、息子＆お母さん）と、今回で３回目となるＭ崎さんでした。 

薬剤師さんは、MU-さんが入院治療していた病院でお世話になった方で

す。先月もそうでしたが、若い人は呑み込みが早くておまけに器用で、指導

した事を難なくこなすのには驚きます。 

薬剤師さんﾌｧﾐﾘｰは、今回初めて手打ちのそばを食べたそうで、「どうし

て美味しいのだろう？」と不思議がっていました。 

【幌加内新そばまつり】 

当日、朝５時に美人蕎麦打ちＨさんのマンション前でタガさんと合流し、

TAKAさん、tanboさんの 4人で幌加内に向かいます。８時過ぎに到着後、

すぐにタガさんと TAKAさんはそば打ち班に廻り、tanboさんは

販売ブースで盛り付けを手伝います。江別手打ち蕎麦愛好会の

方々は役割分担が明確で、チームワークの良さが明らかでした。

邪魔にならない様に気をつけて初日を終え、約７００食を売り切

りました。午後３時半、まつり終了後、販売ブーステントのそば

で焼肉パーティー。それが終われば今度は宿舎（個人の家を丸ご

と借り切り）に帰って腰を据えての二次会です。心おきなく飲ま

せて頂きました。二日目も同じ役割分担で約１０００食を売り切

り納会となりました。そば打ち班でお手伝いした TAKAさんによ
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ると、江別チームのそば打ち技術は相当高くて自分たちの練習不足をヒシヒシと感じたそうです。まつり 2 日目の「デモ打ち」は我が白花所

属のむっちゃんがその腕前を披露しました。 

【富丘児童会館蕎麦打ちボランティア＆強化練習】 

９月９日は富丘児童会館で蕎麦打ちボランティアかありましたが、子ども

たちに大変喜ばれました。翌、１０日には江別の段位認定審査会にエントリ

ーしている人を対象にした強化練習を、西宮の沢町内会館で実施しました。

Ｇ１０さん、山ちゃん、TAKA さん、tanbo さんの４人が指導に当たり、MU-さ

ん、トスカさん、おがちゃん、gouda さんが本番を想定して真剣に練習をしま

した。指導者が良いのか受ける方が上手なのか、各自合計３回打ったのです

が、見た眼で判るほどに上達して、決められた時間内に終える程になりまし

た。やっぱり練習は嘘をつかないですね。まだ約 1 ｹ月猶予があるのでみっち

り練習して、全員の合格を期待しています。 

 

【編集後記】 

あざーっす、管理人おが Gです。 

毎月 1 ヵ月遅れの新☆白花だよりのアップとなっていますがご勘弁を。 

なんせ、札幌に帰ってくるのが、ほぼ月１なので。 

 

今月のイチオシは、笑顔が素敵なご夫婦です。 

やさしそうな旦那さまですよね。 

こういう人がそばを打ったら、やさしいそばになるのかなぁ。 

お母さんと奥様が親子なんでしょうか。 

とても似ている気がするんですが…。 

 

児童会館でのそば打ちボランティアも、子どもたちの興味津々な様子がわか

りますね。そば粉なんて見たことないんだろうなぁ。 

ちなみにおが G も、そば打ちを始める前は、そばは食べるものであって、つく

る（打つ）ということは考えたこともありませんでした。 

 

いよいよ強化練習も始まりました。 

この強化練習。 

あなどるなかれ、これをやるとやらないとでは格段に差が歴然とします。 

 

先日、石狩管内のある中学校にお邪魔しました。（あー、その時のことは僕の facebook で若干触れてるので、おわかりの方もいらっしゃる

と思いますが…） 

ある先生にお会いしに行ったんですが、その方の履歴書というか個人票の趣味欄に、なんと「蕎麦道」と書いてあるではありませんか。 

蕎麦道？ 

まぁ確かに高尚な言い方をすればある意味「道」なのかもしれませんが、 

いろいろと話を聞くと、留萌管内のある学校に赴任したところ、先輩教諭にそば打ちをしている方がいて、一緒に習い始めたのがきっかけ

となったそうです。二段位までいったそうですが、ここ３年くらいそば打ちから遠ざかっているようでした。 

現在、江別在住の先生なので、江別手打ちそば同好会を紹介しちゃおうかなー。 

以上、おが Gでした。 


